

Beschluss des Landrats vom 29.11.2018

Nr. 2385

33. «Sozial gestalten»: Schaffung einer Ombudsstelle Gleichstellung 2018/506; Protokoll: gs

Der Regierungsrat nimmt das Postulat entgegen und beantragt Abschreibung, sagt Landratspräsident **Hannes Schweizer** (SP). Eine schriftliche Begründung liegt vor.

Miriam Locher (SP) dankt für die Ausführungen und unterstützt (zusammen mit der Fraktion) den Antrag der Regierung.

Auch die Grüne/EVP-Fraktion ist zum gleichen Schluss gekommen, sagt **Florence Brenzikofer** (Grüne). Die Beantwortung der Regierung ist schlüssig – es gibt bereits drei Stellen, die sich um das Thema kümmern. Man weiss, dass der Lohnunterschied heute in der Schweiz 18 Prozent beträgt. Gewisse Faktoren sind erklärbar, andere nicht. Man hat aber letztmals gesehen (beim Treffen mit der Fachstelle für Gleichstellung), dass die Thematik auch dort ein grosses Anliegen ist. Darum ist man für Überweisung und Abschreibung.

://: Das Postulat wird stillschweigend überwiesen und abgeschrieben.
